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新入生からのメッセージ 

 

バッファロー様 

充電器の寄付をいただきありがとうございます。 

自宅でもWifiの機器を使っています。いつもありがとうございます。 

 

毎日勉強にパソコンを使うため、いただいた充電器をよく使用しております。２台同時に充電

でき、スマートフォンや電子辞書の充電ができるのでとてもありがたいです。これからもいた

だいた充電器を使い、パソコンを有効に活用して学習に取り組みます。ありがとうございまし

た。 

 

急速充電もできて、便利で助かっています！ありがとうございます。 

 

持ち運びしやすく，助かっています．ありがとうございます． 

 

Type-C対応のPD充電器をありがとうございます！入学を機に今まで欲しいと思っていた

PD 充電器を購入しようとしていましたが、株式会社バッファロー様から頂くことができとても

嬉しく思います。研究を頑張ろうと改めて思うことができました！ 

 

ワット数が高く，研究室において ipad の充電に役立てています．ただでさえ世界情勢が安定

しない昨今においてこのような寄贈をしていただき本当にありがとうございました． 

 

充電器を寄贈いただきありがとうございました。大切に使いたいと思います。 

 

ありがとうございます．がんばります． 

 

コンパクトで使いやすく重宝しております。寄贈いただきありがとうございました。 

 

研究室で、ノートパソコンを充電する時に活用させていただいています。また軽量で、持ち運

びしやすいところも気に入っています。ありがとうございます。 

 

パソコンの充電器を頂きありがとうございました。メーカーのものはパソコンのみの充電器で、

更にかさばるのですが、バッファロー様の充電器はさまざまな用途に使え、とても使いやすく、

すでに愛用しております。これから、電気製品を購入する際は、バッファロー様のものを積極

的に購入させていただきます。本当にありがとうございました。 

 

とても助かります。有効に活用させていただき、社会に貢献できる人材に成長していきたいで

す。 
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大学入学にあたり、両親にパソコンを買ってもらいましたが充電器までは買ってもらっていな

かったのでとても重宝しています。毎日持っていくことができてとてもよかったです。ありがと

うございました。しっかり勉強したいと思います。 

 

最新の GaN の充電器を贈呈いただき、大変ありがとうございました！研究で活用させてい

ただいています！ 

 

この度は素敵な贈り物をくださり、ありがとうございます。 

研究でノートパソコンを使う機会が多いため、持ち歩きやすいコンパクトな充電器の存在は非

常に助かります。 

 

活用させていただいています。ありがとうございます。 

 

この度は充電器を寄贈していただきありがとうございました。パソコンに付属していた充電器

だとコードが長すぎると感じていたので、ながさがちょうど良いところがとても気に入っていま

す。また、スマートフォンとの同時充電ができるが便利でした。 

 

すごく使いやすいです。 

ありがとうございました！ 

 

毎日使わせていただいています。ありがとうございました。 

 

毎日スマホとイヤホンを充電するのに使っています。ありがとうございます。 

 

小さくて軽い充電器が欲しかったので、大変助かりました。ありがとうございます。 

 

この度は充電器を寄贈していただき、ありがとうございます。活用させていただきます。 

 

私は令和 5年度文学研究科の博士後期課程に進学したものです。この度は充電器を寄贈い

ただきありがとうございました。 

論文を電子機器で読んでいる関係上、もう何度も使わせて頂きました。充電のスピードが速

く、とても重宝しております。これからも研究の相棒として使わせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

PCの充電器の持ち運びに困っていたので大変助かりました！ありがとうございます！ 

 

Thanks For Your Help 
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この度は PD充電器をご寄贈いただき誠にありがとうございます。 

近年、スマホ、タブレット端末、PC などの電子デバイスの多様化により、各デバイスに合わせ

た充電器を携帯・所持する必要があります。そのため、カバンやデスク回りがごちゃついてし

まうという問題がありました。この度ご寄贈していただいた PD 充電器を使用することで先述

した問題を解決することができました。非常にありがたく思っています。 

 

自宅での PC の充電に使っています。とても使いやすく、役立っています。寄贈ありがとうご

ざいました。 

 

この度は充電器をご寄贈いただきありがとうございました。通学の新幹線にはコンセントの挿

入口が一つしかありませんが、いただいた充電器ではパソコンとスマートフォンの充電を同時

に行うことができるので非常に重宝しています。 

 

研究活動にかかせない PC の充電器を寄付していただき本当にありがとうございます。今こ

の瞬間もいただいた充電器を使ってこのメッセージを書いています。これからも大切に使わ

せていただきます。 

 

この度は入学に際し、貴社の製品を頂くことができ、感謝しております。パソコンやスマートフ

ォンでの作業が多い大学生にとってなくてはならないものです。大切に使わせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

私が使用していたmac純正の充電器は，サイズが大きく移動時の使用に向かなかった． 

進学直後のスケジュールがタイトな時期に，便利なサポートアイテムを頂けたことで大変助け

られた． 

今後，学業の相棒の一つとして，大事に扱っていきたい． 

 

ちょうど type-C の充電器を探していたところだったので助かりました。加えて、同時にスマ

ホの充電もできるので、旅行の時に持って行く充電器の数が減り、重宝しています。ありがと

うございます。 

 

スマホの充電を忘れて寝落ちしてしまったときも、頂いた PD 充電器で急速充電が出来たた

めなんとか 1日を乗り切ることができました。本当に役立ってます。ありがとうございます！ 

今はちゃんと使いています。助かります。ありがとうございます。 

 

今はちゃんと使っています。助かります。ありがとうございます。 

 

２タイプの充電器のためいろんな機器の充電を一つで賄うことができて大変助かっています。

ありがとうございました。 

 

pc用の充電器持ってなかったのでありがたいです。感謝してます。 
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I haven't gotten a present in a long time, and my happiness doubled when 

I realized it was a congratulations from someone I had never met. Thank 

you so much for your generosity and kindness. 

 

株式会社バッファロー様 

充電器を寄贈いただきありがとうございました。ガジェットの付属品ではない「２つめの」充電

器は、自宅と研究室という２拠点を往復しながら研究する学生にとって大変ありがたいもの

でした。自宅に充電器を忘れても研究室に行けばもう一つある安心感は、電池残量に追われ

て焦る機会を０にしてくれました。大事な PC やスマートフォンで時間を気にせず情報にアク

セスできることは、学びの質を「底上げ」してくれました。その点で、私にとってとても重要なア

イテムになっています。高価な品物にもかかわらずご支援いただき、ありがとうございました。

大切に使わせていただきます。 

 

充電器を寄贈いただきありがとうございました。私は研究活動において、データの管理や分

析、プレゼン資料やレポートの作成などにノートパソコンを日々使用しています。いただいた

充電器をフルに活用し、沢山の研究成果に結び付けたいと思います！ 

研究室にて使わせていただいています．毎回コードをコンセントから抜いて持ち運ぶという手

間が省け，とても快適です．ありがとうございます． 

 

USB 差し込み口もついているため、スマートフォンの充電も同時にできてとても助かってい

ます。本当にありがとうございます。 

 

PCにもスマホにも使用できるので、重宝しています。ありがとうございます！ 

 

充電器本当にありがとうございました。携帯の充電のために大切に使わせていただきます！ 

 

たいへんありがたく使わせていただいております。本当にありがとうございます。 

 

持ち運びに便利なので重宝しています。ありがとうございます。 

 

充電器を寄付していただき、ありがとうございます。大学では、授業や課題で、デジタル機器

を使うことが必須です。もちろん、充電もすぐに無くなるので、持ち運びやすい充電器は、大

変重宝します。パソコンだけでなく、スマホの充電もできるところがありがたいです。大学では、

自分の専門だけでなく、様々な分野の学問に触れ、教養を身に着けたいと思います。このご

恩を無駄にしないように、将来、社会の役に立てる人物になれるように精進いたします。 

 

研究室にて使わせていただいています．毎回コードをコンセントから抜いて持ち運ぶという手

間が省け，とても快適です．ありがとうございます． 

 


